EL CONSEJO UNIVERSITARIO de la Universidad de Guayaquil,

CONSIDERANDO:

Que ha fallecido en la Capital de la República el Sr. Dr. Dn. Manuel María Sánchez, que durante muchos años, desempeño con dedicación y lucimiento, importantes cargos en el ramo de Educación Pública:

ACUERDA:

1º-Dejar constancia de su profundo sentimiento de pesar por el lamentable fallecimiento de tan conspícuo ciudadano,

y 2º-Comunicar este Acuerdo a la familia del Sr. Dr. Sánchez.

Dado en la Sala de sesiones del Consejo Universitario, en Guayaquil, a veintinueve de julio de mil novecientos treinta y cinco.

El Rector-Presidente.

f). T. MALDONADO CARBO.

El Vicerrector,

f) J. M. GARCIA MORENO.

El Representante del Ministerio de Educación Pública.

f) DIEGO A. RAMIREZ.

El Decano de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales,

> f) J. A. BURBANO, Subdecano.

> > El Decano de la Facultad de Medicina, Cirugía, Farmacia y Odontología,

f) JUAN FEDERICO HEINERT.

El Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas,

f) Ing. J. A. GOMEZ GAULT.

El Delegado de los estudiantes de Jurisprudencia,

f) LCDO. L. ORTEGA.

El Delegado de los estudiantes de Medicina,

f(ALFONSO MARTINEZ A.

El Delegado de los estudiantes de Ciencias Físicas y Matemáticas,

f) P. C. MANRIQUE,

El Secretario General, f) ALBERTO L. RIGAIL.

Crónica Universitaria.

Profesores de la Escuela Politécnica.—Con motivo de la llegada a Guayaquil de los Profesores alemanes, contratados por el Gobierno para fundar la Escuela Politécnica de Quito, se llevó a cabo el 19 de mayo del presente año, una sesión solemne en homenaje a dichos profesores. La sesión, fue presidida por el Rector de la Universidad, Sr. Dr. Teodoro Maldonado Carbo, actuando el Secretario General de la misma, Dr. Alberto L. Rigail, con asistencia del Sr. Ministro de Obras Públicas, don Jorge Montero Vela, quien tenía la representación del Sr. Presidente de la República, de los Profesores contratados para la Escuela Politécnica, del Profesorado de la Universidad, de las autoridades locales y selecto público integrado por distinguidos elementos intelectuales de la ciudad.

Durante la sesión solemne, tomaron la palabra el Sr. Ministro de Obras Públicas, el Ingeniero don Luis G. Tufiño y el Ingeniero Dr. Richard Müller, como delegados de la Universidad, y el Dr. H. Foster, de la Escuela Politécnica.

Visita. —En el mes de Julio del año en curso, la Universidad tuvo el agrado de recibir la delegación de Profesores de la Escuela Politécnica y alumnos de las Universidades de Quito y Cuenca, celebrándose una sesión solemne de saludo a tan distinguidos huéspedes.

Durante la permanencia en esta ciudad de los Profesores de la Politécnica, se dió desarrollo a un ciclo de importantes conferencias sustentadas por éllos.

El Profesor M. Foster, sobre "Plantas Elétricas hidráulicas"; el Profesor F. Hahm, sobre "La utilidad de métodos
modernos de Química Analítica"; el Profesor H. Odermatt,
sobre "Algunas novedades interesantes sobre estrellas"; el
Profesor M. Foster, sobre "Plantas eléctricas a vapor"; el
Profesor doctor E. Grossmann, sobre "Los métodos físicos en
el servicio de la explotación de minas"; el Profesor doctor S.
Sauer, sobre "Filones dependientes en los Andes sudamericanos y aplicación práctica de los métodos geofísicos"; el Profe-

sor M. Foster, sobre 'Lineas de transporte de energia eléctrica''; además, el Profesor de la Universidad Central Dr. Franz Spillmann, sustentó dos conferencias: una sobre "Historia primitiva del hombre en el Ecuador" y la segunda sobre "El ori-

Escuela de Agronomia.-El Consejo Universitario, en su deseo de incrementar los ramos de enseñanza, en beneficio de la juventud estudiosa, se encuentra laborando de manera intensa para el establecimiento de la Escuela de Agronomía, y confiamos que dentro de breve tiempo, se podrán establecer tan importantes estudios en nuestra Universidad, que redundarán en positivo beneficio para la agricultura tropical.

Conferencias. - De conformidad con lo dispuesto en el Estatuto Universitario, correspondió al Profesor, Dr. Francisco Zevallos Reyre, designado por el Consejo Universitario, la primera conferencia mensual, cuyo texto tenemos el agrado de insertar en el presente número.

Necrología. - En la ciudad capital, falleció el Sr. Dr. Dn. Manuel María Sánchez, prestigioso abogado, que durante muchos años desempeñó con dedicación y lucimiento, el alto cargo de Ministro de Educación Pública, con tal motivo el Consejo Universitario, expidió un acuerdo de condolencia, que insertamos en sección aparte.